

# **Niederösterreich lebt wieder**

29.02.2013  
PSV-Heim St. Pölten/NÖ

Nach kurzer Zeit ohne Führung hat die Sektion Niederösterreich in St.Pölten wieder einen neuen Sektionsleiter – Andreas Bandion.

Bandion, leitet den kriminalpolizeilichen Beratungsdienst in Österreichs größtem Bundesland und stieß er vor wenigen Monaten zu unserer Vereinigung. Startschuss seiner Tätigkeit war eine Mitgliederversammlung im PSV-Heim in St.Pölten am 14. Februar d.J. Neben Mitgliedern aus dem Bundesland begrüßten auch ehemalige Sektionsleiter ihren Nachfolger. Vom Vorstand war Präsident Benda und Vizepräsident Scheucher anwesend, die über die Leistungen und Tätigkeit der Vereinigung berichteten. Während des anschließenden gemütlichen Teiles der Veranstaltung wurde überlegt, einen Kriminalisten-Stammtisch, analog jenen in Wien, Wels und Linz, abzuhalten. Über konkrete Termine werden wir Sie informieren.

Die nächste Mitgliederversammlung in Niederösterreich findet am 15. März 2013 in Wr. Neustadt statt. Ab 10.00 Uhr wird es eine Besichtigung der Militärakademie geben und danach, um 13.00 Uhr, ein gemütliches Zusammentreffen in der UO-Messe der Akademie.

Näheres finden sie unter [www.kripo.at](http://www.kripo.at) bei den Terminen.

